

**ANALISIS PENERAPAN KONSEP *SYAR'I* PADA USAHA  
AYAM GORENG TEPUNG NYATA FRIED CHICKEN  
KUDUS**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir dalam Bidang  
Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

**Oleh:**

**Arif Ihsanudin  
NIM 1620310058**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH  
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**  
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)  
432677

---

---

### **PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : ARIF IHSANUDIN  
NIM : 1620310058  
Fakultas : EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
Program Studi : MANAJEMEN BISNIS SYARIAH  
Judul : ANALISIS PENERAPAN KONSEP SYAR'I PADA  
USAHA AYAM GORENG TEPUNG NYATA FRIED  
CHICKEN KUDUS

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 02 September 2022 sampai dengan 30 November 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 15 Desember 2022  
Pembimbing,

DR. Muhaimin, M.H.I  
NIP 197506202005011007



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

email: [febi@iainkudus.ac.id](mailto:febi@iainkudus.ac.id), [febiiainkudus@gmail.com](mailto:febiiainkudus@gmail.com),

website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Arif Ihsanudin  
NIM : 1620310058  
Fakultas : Ekonomi Dan Bisnis Islam  
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah  
Judul : “Analisis Penerapan Konsep Produksi Syar’i Pada Bisnis Ayam Goreng Tepung Nyata Fried Chicken Kudus”

Telah diujikan pada **06 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, S.H., M.M.</u></b> NIP. 197401092005012002 Ketua/Penguji I	06/03/23	
<b><u>Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum.</u></b> NIP. 197801302006041002 Ketua/Penguji II	08/02/23	
<b><u>Riyan Andini, M.E.</u></b> NIP. 199305172020122022 Sekretaris/Penguji III	06/03/23	
<b><u>Dr. Muhaimin, M.H.I</u></b> NIP. 197506202005011007 Dosen Pembimbing	08/09/23	
<b><u>H. Wahibur Rokhman, S.E, M.Si., Ph.D.</u></b> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam	09/04/23	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Arif Ihsanudin NIM 1620310058** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 15 Desember 2022

Yang menyatakan,



**Ari Ihsanudin**  
**NIM 1620310058**

## MOTTO

وَلْتَكُنْ مِنْكُمْ أُمَّةٌ يَدْعُونَ إِلَى الْخَيْرِ وَيَأْمُرُونَ بِالْمَعْرُوفِ وَيَنْهَوْنَ عَنِ الْمُنْكَرِ ۗ وَأُولَٰئِكَ هُمُ الْمُفْلِحُونَ

“Dan hendaklah di antara kamu ada segolongan orang yang menyeru kepada kebajikan, menyuruh (berbuat) yang makruf, dan mencegah dari yang mungkar. Dan mereka itulah orang-orang yang beruntung.”

(Q.S Ali-Imron: 104)



## PERSEMBAHAN

*Bismollahirrahmanirrahim* Dengan mengucapkan *Alhamdulillah alaa kulli nikmah*, segala puji syukur atas kehadiran-Mu ya Rabb Maha Pengasih lagi Maha Penyayang. Dengan perjuangan, kerja keras penulis dan iringan doa dari segala arah, penulis dedikasikan karya sederhana ini kepada mereka sang pemberi cinta dan asa. Penulis persembahkan karya sederhana ini kepada:

1. Kedua orang tua saya, Bapak Noor Malik dan Ibu Rubianani yang senantiasa mendidik, membimbing, menyayangi, dan mencurahkan segala cinta kasih sayangnya kepada anak-anaknya. Selalu menyemangati, mendukung, dan selalu mendoakan anak-anaknya di setiap langkah serta hembusan nafas beliau. *Jazakumullahkhairan Katsiran*. Semoga kedua orang tua saya selalu diberikan kesehatan dan umur panjang.
2. Istri saya Erni Lathifah, S.Pd yang selalu menyemangati saya untuk terus melanjutkan studi dan selalu menemani saya dalam kondisi apapun.
3. Kedua anak saya, Haura Syauqiyya Alhafidza dan Zhafir Iltizam Alkarim yang menjadi motivasi saya untuk menjadi sosok ayah yang teladan dan membanggakan mereka suatu saat nanti.
4. Segenap Keluarga besar saya, yang selalu menyayangi, mendukung dan mendoakan kesuksesan saya.
5. Segenap dosen-dosen IAIN Kudus. Selama ini telah tulus ikhlas meluangkan waktunya untuk mendidik, membimbing dan mengajarkan ilmu yang tak ternilai harganya, semoga berkah dan bermanfaat.
6. Bapak Dr. Muhaimin, M.H.I., selaku dosen pembimbing yang telah membimbing saya dengan kesabaran sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
7. Teman-teman kelas MBS-B senasib dan seperjuangan yang telah memberi motivasi dan saling memberi semangat untuk melewati taha-tahap perkuliahan sampai selesai skripsi ini.
8. Kepada semua pihak yang telah bersedia tulus ikhlas mendo'akan dan membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini yang tak bisa penulis sebutkan satu persatu. Semoga Allah SWT selalu memberi limpahan rahmat dan hidayah serta kesabaran dan ketabahan semua dalam mengarungi bahtera hidup ini.



## KATA PENGANTAR

### Assalamualaikum wwarahmatullahi wabarakatuh

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Analisis Penerapan Konsep Syar’i Pada Usaha Ayam Goreng Tepung Nyata Fried Chicken Kudus**”. Skripsi ini disusun guna melengkapi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Strata 1 (Satu) dalam Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Manajemen Bisnis Syariah pada Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulis meyakini bahwa keberhasilan penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis menyampaikan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus, atas kesempatan yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. H. Wahibur Rakhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam pada IAIN Kudus, yang memberikan penulis kemudahan dalam penyusunan skripsi.
3. Kharis Fadlullah Hana, M.E., RSA., selaku Ketua Program Studi Manajemen Bisnis Syariah Fakultas Tarbiyah pada IAIN Kudus.
4. Dr. Muhaimin, M.H.I., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen dan Staf Pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Ibu Imayah, S.Pd yang telah memberi izin dan kesempatan penulis untuk melakukan penelitian di Nyata Fried Chicken Klumpit, Kudus.
7. Kedua orang tua saya, Bapak Noor Malik dan Ibu Rubianani tercinta yang selalu memberikan semangat dan kasih sayang yang sangat berlimpah, sehingga mampu menyelesaikan skripsi ini dengan lancar.